

# DANDO VOZ A LA TIERRA. EL MEDIO AMBIENTE Y SUS DEFENSORES Y DEFENSORAS BAJO AMENAZA

*Jornada de reflexión y debate sobre la necesaria protección de las comunidades que defienden sus derechos humanos y sus recursos naturales.*

7 de octubre  
2010

## Programa

7 de Octubre de 2010

11: 00 h. **Mesa Redonda.** Sala de Grados (Ed. Interfacultativo)

*Jose Mauro Cosojay*

Comunidad indígena San Juan Sacetepéquez de Guatemala

*Tania Martínez*

Observatorio de Multinationales en América Latina

*Marie Becher*

Responsable de Incidencia de PBI Estado Español

19:30 h. **Video Forum.** Casa de la Solidaridad (c/ Monte 67)

"En busca de dignidad"

PBI Guatemala, 2005

"El segundo desembarco: Multinationales españolas en América Latina"

OMAL y Paz con Dignidad, 2010

**Jose Mauro Cosojay** de la comunidad indígena San Juan Sacetepéquez de Guatemala conoce el riesgo que significa denunciar los abusos contra los derechos humanos y el medio ambiente por intereses económicos. Su comunidad manifiesta su oposición a la construcción de una fábrica de cemento en su territorio. Os invitamos a escuchar y reflexionar con este defensor de derechos humanos, con Tania Martínez del Observatorio de Multinationales en América Latina (OMAL) y con Marie Becher, responsable de Incidencia de Brigadas Internacionales de Paz (PBI) en España, acerca de cómo podemos apoyar y proteger a estas comunidades que, no sin pagar un costo elevado de riesgo individual y colectivo, están "dando voz a la tierra".



CONSEJERÍA DE EMPLEO Y BIENESTAR SOCIAL

Dirección General de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo

